

Plus de 18 000 personnes sont soignées gratuitement dans une foire de la santé en Bolivie



La Paz, 16 avril (RHC)- La ministre de la santé de la Bolivie, Gabriela Montaña, a fait savoir que plus de 18 mille personnes ont été soignées gratuitement au cours de la Seconde Foire Intégrale de ce secteur qui s'est déroulée dans la ville d'El Alto.

Gabriela Montaña a mis l'accent sur le fait que la population de la zone a reçu une attention médicale avec qualité et avec amabilité de la part de praticiens boliviens et cubains.

Elle a expliqué que le plus grand nombre de patients a été accueilli dans les services de soins dentaires, de médecine générale et de pédiatrie et que des services gratuits aussi ont été mis à la disposition de la population.

La ministre bolivienne de la Santé a précisé que des experts de la Brigade Médicale Cubaine qui travaille en Bolivie et des professionnels de la santé de ce pays andin ont prêté leurs services au peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188513-plus-de-18-000-personnes-sont-soignees-gratuitement-dans-une-foire-de-la-sante-en-bolivie>



Radio Habana Cuba